



長崎市立矢上小学校 学校だより

『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「よく学び よく遊べ」

令和6年4月9日

NO. 1

校長 白水 聡

令和6年度のスタート

はじめまして！今年度からお世話になります。校長の白水 聡（しらみず さとし）と申します。実は以前、矢上小に勤務していたことがありましたので、異動の知らせを聞いて、びっくりすると同時に、大変なつかしく、嬉しく思ったところでした。久しぶりの校舎に入って巡ってみましたが、以前と変わらない風景もあり、あの日の思い出が甦るようでした。「とびらにさわらない」という注意喚起のラミネートも、過去に私が作って貼ったものが残っており、思わず笑みがこぼれました。また心機一転、新たな気持ちで子供たちとかがわっていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

4月8日は着任式・始業式が行われ、着任された14名の先生方が自己紹介を行いました。先生方の話を真剣に聞いている子供たちの姿を微笑ましく思いました。

歓迎のあいさつは6年生の〇〇〇さんが行いました。「…笑顔が花咲く矢上小へ、ようこそいらっしゃいました！私たちはあいさつ日本一をめざして、学校全体にあいさつの輪を広げています。…」と原稿を見ずに、覚えて堂々と話す姿に、表現する力の高さを感じました。

始業式では、〇〇〇さんが児童代表の言葉を述べました。6年生で頑張りたい二つのことについて話しました。終末に「小学校最後の一年なので、ほかの学年のお手本になるように学校生活を送っていきたいです。」と結び、リーダーとしての自覚の高まりを感じました。二人とも立派に自分の役割を果たすことができました。



そのあと各教室を回ってみますと、新しい担任の先生の話に目を輝かせながらうなずいている子供たちの姿を数多く見つけることができました。

左の写真のように姿勢を正して聞く姿にも感心しました。よい緊張感を感じます。これからも人の話を素直に受けとめ、多くのことを学んでほしいと願っています。

また、授業を見て回るのが楽しみになりました。

本校の教育目標

年度初めの職員会議を経て、本校の学校経営方針が決定いたしましたので、保護者の皆様にもお知らせし、ともに手を携えながら子供たちの教育活動にあたりたいと考えます。

★**学校教育目標「地域に根差し、次代を担う、心身ともに健康な子どもを育成する」**

★**めざす学校像「笑顔が花咲く矢上小」**

★**本年度の合い言葉「安全安心で楽しい学校 ～よく学び よく遊べ～」**

予測困難な未来社会をたくましく、しなやかに生き抜く力を育てたい…。そのために、知・徳・体のバランスのとれた人材を育成したいと考えます。ベクトルをそろえた視点での励ましや賞賛は大きな教育効果をもたらしますので、ご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

また、何より子供たちの命が大切です。安全・安心という点でも事故防止、いじめ防止などに努め、アンテナを高くしながら子供たちを見守ってまいりたいと思っています。